

## La Unión tendrá su primera Liga Local de Fútbol Sala para equipos no federados

Escrito por Antonio Cámara. 8 de noviembre de 2016, martes

---



El Pabellón de Roche albergará la I Liga Local de Fútbol Sala de La Unión, que tiene previsto comenzar el 9 de enero de 2017, y que disputarían equipos no federados.

El ganador y el segundo clasificado participarán en el Torneo Regional de Ligas Locales No Federadas y, en caso de que lo estimasen oportuno, estas escuadras también optarían a jugar el Campeonato de España de Clubes, organizado por la Confederación Nacional de Fútbol Sala (CNFS).

Para información e inscripciones, la organización ha habilitado un teléfono (684055805) y un correo electrónico (ligalocalfslaunion@gmail.com).

---